

Les présidents du Grand Conseil

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **35 (1927)**

Heft 7

PDF erstellt am: **28.06.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-27824>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

ciens. C'est en 1778, semble-t-il, que l'on vit pour la première fois des faunes et des bacchantes, de même que d'autres danseurs et danseuses. Enfin, en 1791, une femme fut admise à représenter la déesse Cérès et, six ans plus tard, on lui adjoignit une compagne, la déesse Palès. En 1797, le cortège eut pour la première fois le caractère et l'organisation qu'il a conservés dès lors dans ses grandes lignes, avec ses quatre troupes : du printemps ou de Palès, de l'été ou de Cérès, de l'automne ou de Bacchus, et de l'hiver, chacune avec son corps de musique particulier. On construisit aussi une estrade et le spectacle se concentra de plus en plus sur l'arène de la Place du Marché.

On sait que la Fête des Vignerons a été célébrée dès lors en 1819, 1833, 1851, 1865, 1889 et 1905 ; toutes, laissèrent le souvenir le plus lumineux dans la mémoire des spectateurs. Celle de cette année ne leur cédera en rien. Au contraire.

Eug. M.

LES PRÉSIDENTS DU GRAND CONSEIL

Deux noms doivent être ajoutés à la liste des présidents du Grand Conseil que nous avons publiée dans notre numéro de mai.

En 1873, Louis Chuard, choisi le 5 mai comme président par le Grand Conseil, fut élu, le 8 du même mois conseiller d'Etat et remplacé à la présidence pour l'année 1873 - 1874 par *Aymon de Gingins-La Sarraz*.

Un fait semblable se produisit en 1881. Jules Brun, élu le 2 mai comme président du Grand Conseil, fut remplacé comme tel par *Marc Marguerat*, de Lutry, après son arrivée au Conseil d'Etat, le 24 août de la même année.

Dans la liste des présidents et pour les années 1839, 1840, 1842 et 1844, lire de Miéville, Louis.
